



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

DOM-ROM : La Réunion

Question écrite n° 42297

Texte de la question

M. Patrick Lebreton interroge Mme la secrétaire d'État chargée de la solidarité sur son annonce prévoyant d'affecter 50 millions d'euros pour permettre la construction de trois maisons de retraite à La Réunion. Ces constructions ne permettront pas de couvrir l'intégralité des besoins. En effet, l'INSEE prévoit que les personnes âgées de plus de 75 ans lourdement dépendantes seront près de 31 000 en 2010 et 29 500 en 2030. Or l'enveloppe débloquée ne permettra d'atteindre qu'un nombre de places de l'ordre de 15 000. S'il remarque l'effort consenti par l'État, il déplore son insuffisance et souligne la faiblesse de l'anticipation par rapport à la situation attendue dans les prochaines années. En conséquence, et au delà des crédits débloqués, il souhaite savoir quelles initiatives le Gouvernement entend prendre afin de mieux anticiper l'évolution démographique de La Réunion.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Lebreton](#)

Circonscription : Réunion (4^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42297

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Solidarité

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 février 2009, page 1515

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)